

## Infostand am Tummelplatz „,,Reptilien sehen, bestimmen und melden““

Am 10.05.2019 fand eine Infoveranstaltung über Reptilien am Grazer Tummelplatz statt. Dr. Frank Weihmann (Naturschutzbund Steiermark) und Oliver Gebhardt (Naturschutzjugend) brachten Kindern und interessierten Passanten die Wichtigkeit heimischer Reptilien näher.

Das Projekt „Reptilien sehen, bestimmen und melden“ kann mit der kostenlosen App (Play Store) von [naturbeobachtung.at](https://www.naturbeobachtung.at) unterstützt werden, indem man Reptilien mit dem Handy fotografiert und auf der Plattform meldet.

Das Projekt wird vom Land Steiermark und der EU gefördert.





